

Un échantillon de Français suivis pour la vie

LE MONDE SCIENCE ET TECHNO | 27.06.2016 à 17h04 • Mis à jour le 28.06.2016 à 10h49 | Par Baptiste Coulmont (sociologue, maître de conférences à l'université Paris-VIII)

Réagir Classer

Partager (52) [Twitter](#)



Vous allez naître entre le 1^{er} et le 4 juillet ? Bravo. Vous êtes spécial ! Ne retardez pas votre naissance, s'il vous plaît. Si vous naissez ainsi, en début de trimestre, alors, tout au long de votre existence, l'Institut national de la statistique et des études économiques (Insee) vous suivra de près : votre naissance, votre mariage, la naissance de vos enfants, vos salaires, votre inscription sur les listes électorales, le montant de vos impôts et bien d'autres informations administratives seront compilés dans une énorme base de données.

Vous ne serez pas les seuls : vous êtes déjà plusieurs millions. Vous ferez en effet partie de l'échantillon démographique permanent (EDP), que l'Insee a mis en place à partir de 1968, et qui est enrichi chaque année par de nouvelles naissances et l'appariement de nouvelles bases. L'idée de départ était de constituer un panel correspondant à 1 % de la population, en rapprochant les informations de l'état civil et celles du recensement, et de suivre ainsi, du berceau...

L'accès à la totalité de l'article est protégé. Déjà abonné ? [Identifiez-vous](#)

Un échantillon de Français suivis pour la vie

Il vous reste 71% de l'article à lire

Achetez cet article 2 € **Abonnez-vous à partir de 1 €** [Découvrez l'édition abonnés](#)